

Fecha 23.07.2014	Sección Empresas y Negocios	Página pp-20
----------------------------	---------------------------------------	------------------------

OPERADORA SES, LA ÚNICA INTERESADA EN ÓRBITAS SATELITALES: ESPECIALISTAS.

SES, única interesada en órbitas satelitales

Claudia Juárez Escalona
EL ECONOMISTA

LA APERTURA de hasta 100% de inversión extranjera directa en la industria satelital será un factor importante para atraer un mayor número de interesados en participar en la licitación de frecuencias de posiciones orbitales, pero hasta ahora únicamente el operador satelital SES ha manifestado que lo analiza y podría participar en el proceso, de acuerdo con Luis Manuel Brown, socio de la firma de consultoría Gurría y Asociados y especialista en satélites.

Previó que el principal problema es convocar a los “jugadores”, debido a dificultades como son los plazos a cumplir para ocupar las posiciones orbitales, algunos detalles técnicos pendientes de coordinar internacionalmente, las posiciones orbitales a licitar coinciden y pudieran requerir coordinaciones operativas con satélites concesionados a Eutelsat ([Satmex](#))

y en algunos segmentos de las bandas licitadas la operación de los servicios satelitales deberá proteger a servicios terrenales existentes ya autorizados.

SES es una compañía global propietaria y operadora de satélites de telecomunicaciones con sede en Betzdorf, Luxemburgo.

La semana pasada el IEF publicó las bases y convocatoria para la licitación de posiciones orbitales. De acuerdo con las bases, las posiciones orbitales para servicios satelitales costarán entre 47,680 y 62,160 millones de pesos y se prevé que el instituto emita el fallo a más tardar el próximo 11 de diciembre de este año.

cjescalona@eleconomista.com.mx

Apertura de hasta 100% de la IED en la industria satelital es un factor relevante para atraer a la licitación de posiciones orbitales a un mayor número de inversionistas.

